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Acta de la Asamblea General Extraordinaria 
FEDERACION ORNITOLOGICA del NORTE (FON) 

 
En León, siendo las 10:30 horas del día 7 de Setiembre de 2013 , y en los 

locales de la CASA DE CULTURA-BIBLIOTECA DE LA VIRGEN DEL CAMINO 

(LEON) sita en Avda. Aviación nº58 debidamente convocados se reúnen 

en segunda convocatoria las asociaciones, presentes o representadas, 

que posteriormente se relacionan, bajo la Presidencia de Javier Del 
Campo, Vicepresidente Francisco Alfredo Tomás, Tesorero Ricardo 
Sahelices y Secretario Julio Hernando, a fin de celebrar la Asamblea 

General Ordinaria de la Federación Ornitológica del Norte(FON) y 

conforme al siguiente: 

 

 
ORDEN DEL DIA 

 
1ºLectura y aprobación, si procede, del acta de la sesión anterior. 

2ºAprobación del Reglamento del Campeonato FON. 

3ºV Concurso FON. 

4ºAprobación de ayudas para las inscripciones al Campeonato de 

España COE 

5ºInformación Asambleas COM-E y COE de 22 y 23 de Junio. 

6ºPresentación nuevos trasportines para Mundiales aprobados por 

COM-E 

7º Ruegos y preguntas 
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Asociaciones Asistentes 

ACRIAPA PALENCIA 

Aves Canoras SANTANDER 

Grupo Astur GIJON 

Unión Canaricultores LEON 

Unión de Canaricultores VALDEORRAS 

Asociación Ornitológica Picos de Europa SOLARES (Cantabria) 

Asociación Lucus Augustis LUGO 

 

Asociaciones Representadas 

Unión Ornitológica de VIGO (Representa el Secretario de la AOPE) 

Asociación Ornitológica Sierra de Aralar (Navarra) (Representa el 

Secretario de la AOPE). 

 

Asociaciones Ausentes 

Asociación Ornitológica El Caminillo YUNCLER (TOLEDO) 

Asociación Ornitológica 9 amigos LOGROÑO 

Asociación Ornitológica LABIVAL 

Asociación Ornitológica Valle del Ebro LARDERO 

Sociedad Compostela de Ornitología SANTIAGO DE COMPOSTELA 

Asociación Buenos Amigos IRUN 

Asociación Ornitológica Canaricultores de Navarra 
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Abierta la sesión por el Sr. Presidente se pasó a tratar los diferentes 

puntos del Orden del Día. 

1º Lectura y aprobación, si procede, del acta de la sesión anterior 

El secretario da lectura al acta de la Asamblea Ordinaria celebrada el 9 de 

Febrero de 2013, que sin ninguna alegación es aprobada por unanimidad. 

2º Aprobación del Reglamento del Campeonato FON. 

El Secretario informa que se ha enviado por correo electrónico la 

convocatoria de la asamblea así como el Reglamento del Concurso de 

FON. 

Se indica que muchas sociedades no han confirmado la recepción de 

ambos documentos,  manifestándose la necesidad de que el Secretario 

tenga contestación a los correos. 

La Sociedad de Aves Canoras de Santander presentó una rectificación al 

Reglamento respecto a las puntuaciones de los canarios de canto. Dicha 

rectificación fue recogida en la redacción definitiva del Reglamento. 

El Reglamento estará a disposición de los asociados FON en la página 

Web de la Federación.  

3º V Concurso FON. 

El Presidente de la Unión de Canaricultores VALDEORRAS informa de los 

trámites del V Concurso FON, indicando que ya tienen los nombres de los 

jueces, los trofeos, la cartelería y los trípticos. 
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Queda pendiente, que la organización comunique la dirección de envío de 

los pájaros que sean transportados por medio de MRW. 

Como en años anteriores aquellas sociedades que envíen más de 30 

pájaros al Concurso recibirán de la Federación 30€, con el fin de ayudar 

en los gastos de transporte.  

Solo se abonara un importe por sociedad independientemente del 

número de criadores que envíen pájaros.  

Desde presidencia se llama a todas las sociedades para que animen a sus 

asociados a participar en el Concurso FON.  

4º Aprobación de ayudas para las inscripciones al Campeonato de 

España COE. 

Se aprueba por unanimidad que FON subvencionará con 1€ cada pájaro 

que se inscriba en el Nacional de COE, siendo el número de pájaros 

subvencionados el mismo que se hayan inscrito en el concurso FON. 

La forma de pago de esta subvención se efectuará de la siguiente  

manera: 

1º La Asociación abonara en Febrero la subvención al criador  

2º La Asociación al pagar la Cuota anual a FON descontara el importe de 

la subvención y si la subvención excediera de esta cuota lo descontara de 

la factura de la petición de anillas. 
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5ºInformación Asambleas COM-E y COE de 22 y 23 de Junio 

Se informa por parte del Presidente los temas tratados en ambas 

asambleas. 

El acta de la de COE está colgada en la página de FON y cuando se reciba 

el acta de COM-E también se colgará en dicha página. 

6º Presentación nuevos trasportines para Mundiales aprobados por 

COM-E 

El Sr Presidente informa que en la última asamblea de COM-E fueron 

presentados los nuevos trasportines para el envío de pájaros al Mundial. 

El Presidente expone los pros y contras de dichos trasportines. 

Pros:  

- Agiliza enormemente los trabajos en los puntos de recogida y 

destino. 

- Como es el propio criador el que prepara los trasportines, no hay 

riesgo de que los pájaros no lleven comida y agua. 

Contras: 

- El criador tiene que hacer el desembolso para la compra de los 

trasportines.  

 El modelo de trasportín es el Secundino medio de 2Gr, que se puede ver 

en la página Web del fabricante. 

Para dejar clara la postura de la FON en este tema en la próxima 

asamblea de COM-E, se somete a votación. 
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El resultado fue: Votos a favor 6, Abstenciones 3, por lo que en la próxima 

asamblea COM-E (ante una posible votación), FON votará a favor de la 

implantación de estos trasportines. 

 

9º Ruegos y preguntas 

El Sr Secretario explica que después de muchas gestiones ya están 

modificados los Estatutos en el ministerio del interior en Madrid con el 

cambio de nueva dirección y el cambio de la Junta Directiva.   

Falta el cambio de la dirección en Hacienda que se hará a lo largo de este 

año. 

Se solicitan voluntarios para realizar las tareas de porteador de los 

pájaros de FON en el próximo Nacional COE. 

El Comité Directivo está a la espera de algún voluntario, de no haber 

ninguno, este Comité estudiará alguna alternativa que se comunicará a 

las Asociaciones.  

Sin más temas que tratar se levanta la sesión siendo las 13:30 horas. 

 

 

 

El secretario 

Julio Hernando Luengo 


